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Иван Белозерцев поручил усилить адресную консультативную помощь женщинам,
планирующим прервать беременность, на оперативном совещании в понедельник, 27
ноября 2017 года.

  

Анализируя события прошлой недели, глава областной исполнительной власти ещё раз
отметил важность открытия перинатального центра в Пензе, министерству
здравоохранения региона поручил обеспечить контроль содержания работы указанного
медучреждения.

 «С задачей мы справились – объект введён в эксплуатацию одним из первых в России,
из числа шести перинатальных центров в регионах, сроки сдачи которых переносились
по объективным причинам», - напомнил глава субъекта Федерации.

  

«В пензенском перинатальном центре уже родились дети. Теперь в регионе есть
высокотехнологичное медицинское учреждение, рассчитанное на 130 мест, на
проведение 4,5 тысяч родов в год. Главная задача на сегодняшний день – наполнить
работу центра соответствующим содержанием – чтобы оборудование использовалось,
чтобы медперсонал работал на должном уровне, тем более, что врачи прошли
специальную подготовку», - уточнил он.  

  

Губернатор обратил внимание на необходимость усиления работы, направленной на
профилактику абортов, связав это с деятельностью вновь открываемого
медучреждения в отремонтированном здании на улице Пушкина в Пензе.

  

«Надо организовать комплексное сопровождение беременных женщин, чтобы они могли
получать наряду с медицинской помощью высококвалифицированные консультации», -
нацелил Иван Белозерцев.
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«Работа новой женской консультации должна быть направлена на сохранение
беременности. С женщинами, планирующими прервать беременность,  надо
разговаривать о причинах такого решения. Если это социально-бытовые проблемы,
власть должна их решать, оказывать помощь с тем, чтобы женщина могла позволить
себе оставить ребёнка», - пояснил он, дав соответствующие распоряжения в ходе
оперативного совещания.
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